

31 Jahre Hengststation Schmidt

PRESSEMITTEILUNG

1. Open Air Springturnier 2022 in MV

8. bis 10. April

Frühjahrsmeeting in Neu Benthen



04.04.2022

Auf der Hengststation Schmidt in Neu Benthen startet die grüne Turniersaison

Erstes Freilandturnier in MV mit prominenter Besetzung - Europameister kommt nach Neu Benthen - Hengstschau fällt wegen der anhaltenden Corona-Beschränkungen in MV aus.

Neu Benthen. Endlich wieder draußen reiten! Was in den warmen Regionen eine Selbstverständlichkeit ist und Grund dafür, dass es so viele deutsche Reiter in den ersten Monaten des Jahres dorthin zieht, beginnt nun auch wieder in Mecklenburg-Vorpommern. Neu Benthen macht den Anfang. Am kommenden Wochenende (1.-3.4.) gibt es auf der Hengststation von Heinz & Heiko Schmidt das erste Freilandturnier. Die angekündigte Schau der Hengste die die Station den Züchtern in diesem Jahr anbietet fällt allerdings aus. „Mit der Hotspot-Regelung für unser ganzes Bundesland sind uns so viele Auflagen erteilt worden, die wir nicht gewillt sind zu erfüllen“, begründet Heiko Schmidt die Entscheidung, die Hengstschau ausfallen zu lassen, die in der Halle stattfinden sollte. Das Unverständnis für diese Landesentscheidung, die von den meisten Bundesländern nicht angewendet wird, ist in der Pferdebranche groß. Am 11. März hat ClipMyHorse.TV bereits eine Hengstschau von der Station Schmidt online übertragen. Mit dem Link: https://www.clipmyhorse.tv/de_DE/archivesearch?q=Neu+Benthen ist diese in der Mediathek von ClipMyHorse weiterhin zu sehen.

Das dreitägige Reitturnier ist davon nicht betroffen. 13 Springprüfungen sind geplant. Sportlicher Höhepunkt ist der Große Preis von Neu Benthen, ein Springen der schweren Klasse, als Zwei-Phasen-Springen ausgeschrieben. Namhafte Reiter haben ihr Kommen signalisiert. „Es freut uns ganz besonders, dass André Thieme nach seinem langen und in diesem Jahr ganz besonders erfolgreichen Aufenthalt in Florida zu uns kommt“, sagt Heiko Schmidt. „Wir sehen und bei Heiko“, sagte er auch mir, der diese Zeilen aufschreibt, als er am Dienstag wieder in Deutschland angekommen ist. Thieme weiter: „Schließlich stehen oder standen bei Schmidt die Hengste, wie Cellastral und dessen Sohn Chap, deren Nachkommen ich aktuell meine größten Erfolge bedanke. Meine Pferde kommen zwar nach ihrer verdienten Pause erst Ende April wieder nach Deutschland, aber ich habe in Karow ja noch andere, allen voran der Hengst Contador, die ich in Neu Benthen reiten kann.“

Er wird sich der Konkurrenz von MV-Spitzenreitern wie Thomas Kleis (Schloss Wendorf), Anna-Ebel-Jürgens und ihr Ehemann Ulf Ebel (Polzow), Christoph Lanske (Dersekow), Paul Wiktor (Trent), um nur einige zu nennen, gegenübersehen. Der sachsen-anhaltinische Siegreiter Christof Kauert ist ebenfalls dabei und die starken Brandenburger Max-Hilmar Borchert, Robert Bruhns und Felix Ewald haben ebenfalls gemeldet. Natürlich wird sich auch Heiko Schmidt's Partnerin Denise Svensson die eine oder andere Preisschleife holen.

Los geht es am Freitag um 10 Uhr mit Prüfungen für junge Pferde. An den beiden folgenden Tagen geht es um 9:30 Uhr jeweils mit einem A-Springen los. Am Samstag ist ein Zwei-Sterne-Springen der mittelschweren Klasse der sportliche Höhepunkt, das um 16 Uhr beginnt. Das Zwei-Phasen-Springen Klasse S am Sonntag, der Große Preis von Neu Benthen, beginnt um 15:30 Uhr. (fw)

Sie erhalten diese Pressemitteilung im Auftrag der Hengststation Schmidt. Bei Nachfragen steht Ihnen Heiko Schmidt unter 0172-9772822 und auch wir gern zur Verfügung.

Pressekontakt: Horse Media Wego, Jutta & Franz Wego, Parkweg 6 - 18196 Dummerstorf, Tel.: 038208-13800 u. 0172-3806933, Email: franz.wego@hippothek.de



Im vorigen Jahr gab es im Juni ein Turnier in Neu Benthen bei dem André Thieme im Großen Preis mit dem 13-jährigen niederländischen Wallach KS Emerton erfolgreich war. © Jutta Wego